

学校だより

令和6年1月10日

文責：糸賀

今年も、よろしくお願いいたします

旧年中は、本校の教育活動に多大なるご支援・ご協力をいただきありがとうございました。本年も、よろしくお願いいたします。

また、冬季休業中には大きな事故や怪我等もなく、保護者の皆様のおかげで元気に子供たちが登校できたことに感謝いたします。ありがとうございました。



1月9日（火） 長期休業明け集会

11日（木）～12日（金）

県学力診断のためのテスト

15日（月） 身体測定（1、2年）

16日（火） 身体測定（3、4年）

17日（水） 身体測定（5、6年）

16日（火） たてわり班活動

スクールカウンセラー来校日

19日（金） 委員会

29日（月） 保幼小交流会

※2/21（水） 5校時 授業参観・懇談会

委員会活動異学年交流大作戦

本校には、5・6年生で組織されている8つの委員会があります。それぞれの常時活動以外に、異学年交流を深め、自分たちの力でよりよい学校生活を送るために委員会ごとにいろいろな活動にチャレンジしています。

・環境委員会

「花をうえよう大作戦」



・掲示委員会

「みんなで絵かき大会」



長期休業明け集会

長期休業明けには、リモートでの全校集会が行われました。校長先生からは次のお話がありました。

○能登半島震災の被害に遭われた方々へのお見舞いと今、私たちができることについて

○校長先生からの冬休みの宿題の振り返りについて

話を真剣に聞く表情が、モニター越しではありますが伝わってきました。



大谷選手からのプレゼント

今話題のグローブが、本校にも先日届きました。長期休業明け集会の中で、大谷選手から「野球しようぜ」の熱いメッセージの紹介とグローブのお披露目

を行いました。子供たちからは、笑顔の表情や歓声がみられました。

みんなが触れることができるようにグローブ使用について、ルールを決めて生かしていく予定です。

